

Cuba et les États-Unis négocient de nouveaux accords de coopération



New York, 30 mai, (RHC/PL).- Josefina Vidal, directrice des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a indiqué à New York que Cuba et les États-Unis négocient en ce moment de nouveaux accords de coopération d'intérêt mutuel qui vont de la santé à la lutte contre le trafic de stupéfiants, en passant par la protection de l'environnement et la météorologie.

Au cours d'une intervention devant les participants au 34e congrès de l'Association des Études Latino-américaines des États-Unis, Josefina Vidal a signalé que ces accords pourraient être paraphés dans les mois qui viennent.

Elle a d'autre part annoncé que Washington et La Havane envisagent de tenir deux autres réunions de la commission bilatérale, un mécanisme chargé de la coopération qui a jusqu'à présent siégé trois fois.

Elle a qualifié d'importants les pas faits par les deux pays dans le domaine de la coopération.



Radio Habana Cuba